
      自分を広げる第 10 号 
 

締めくくりへの準備は 

進んでいますか 
進路学習が始まり、自分たちで将来 

について考える時間が多く取られてい 

ます。その中で、皆さんの進路に対す 

る意識も少しずつ高まっているように 

感じます。教室や生活ノートでも、学 

習や、高校に関する話題が、増えてき 

ました。 

 ただ、まだまだ目先の「入れる高校」 

に関心を持つ人が多いのではないでし 

ょうか。高校入試は、最終地点ではあ 

りません。あくまでも人生の入り口付 

近です。みなさんはまだ 2年生ですか 

ら、成績で「入れる高校」を選ぶので 

はなく、自分が人生を生きていくため 

の技術（知識や資格など）を得るため 

に「入りたい高校」を選びましょう。そこに、自分の成績を合わせていく時間は、まだまだあり

ます。そのためにも、いろいろな高校のいろいろな条件に興味を持ってください。今、行ってい

る高校調べでも、たくさんの高校を調べてもらいたいと思います。 

また、よりリアルに高校を体験するのに、体験入学なども行われています。3 年生になると本

格的に始まりますが、すでに年末には武生高校で「武高アカデミア」、武生商工高校で「課題研究

発表会」が行われ、参加してきた皆さんもいます。裏面では、その人たちの感想を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２学年 

学年便り 

令和５年 2月６日(月) 

越前市万葉中学校 

２月の行事予定 

 ８日(水) スクールランチ集金（～9日） 

１０日(金）総合―英語「話すこと」模擬調査 

１２日（日）福井高専試験制入試 

１４日（火）定期考査発表 

１５日（水） 

１６日 (木) 

１７日（金）総合―入試制度について 

２１日（火) 

２２日（水) 

２４日（木）教育相談（～28日） 

  

○スクールカウンセラー来校日 

9日・16日・24日 

 

県立高校試験制入試 

 

定期考査 

 

れ  

高校調べの様子より 



  12/26武高アカデミア参加者の感想から 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

１／２８ 武生商工高校課題研究発表会の感想から 

 

 

 

このように、実際その校舎に入って、そこ

を                      を目にすると新たな発見が多くあります。み 

なさんも、これからどんどん自分たちの進路 

を調べ、機会があれば体験してみましょう。 

2年 1組 Iさん  

 体験入学は、堅苦しいものだと思っていま

したが、そんなことはなかったです。授業を受

けるのですが、先輩達とも話せてとっても楽

しかったです。その学校自体を知ることがで

きるので、とても有意義な時間になりました。 

2年 2 Nさん 

 私は、元から武生高校に興味を持っていま

したが、今回の体験で、中学校よりも面白い授

業や、かっこいい高校の雰囲気に、行きたいと

いう思いが、より強くなりました。 

2年３組 Kさん 

 武高アカデミアでは、武生高校の古き良き校

舎で授業を受けました。教師役は高校生なので、

優しくて親近感がありました。高校の範囲を分

かりやすく教えてくれました。近場で充実した

教育を受けられる武生高校はすばらしいです。 

2年３組 Oさん 

 僕は武高アカデミアに行き、まだまだ僕の知

識量がたりないということを痛感しました。例

えば、化学の授業を受けたのですが、僕の素朴

な質問に対して、教師役の高校生の先輩達が、

真剣に答えてくださり、温かさを感じるととも

に、先輩達が内容をしっかり理解しているんだ

なと感心しました。こういう先輩になりたいな

という憧れの先輩になりました。 

2年４組 Hさん 

 武高アカデミアは、高校の一歩進んだ内容を

知る良い機会になったと思います。高校の先輩

方も優しく教えてくれてより深く学ぶことがで

きました。なかなか見ることのできない高校の

中も見ることができて良かったです。 

2年２組 Sさん 

  商工高校へ行ってみて、高校では中学校で

学ぶものよりもなかなかに発展した活動をして

いることが分かりました。３Dやドローンを使

用し、建設モデルを作成したり、商品開発をし

たりするなど、驚きばかりの研究発表会でとに

かくすごいとしか言い表せないほど奥深く専門

的な内容でした。行ってみて良かったです。 

2年 2組 Kさん 

最初、高校に行ったとき、高校生がとても大

きく見えて驚きました。発表では、３D の設計

が特に面白く、私の将来の目標が広がった気が

しました。 

 


